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８月 14 日～８月 17 日の日程で郡山開成ＬＣ
の一行が来鳥されました。目的はＦ・Ｋあさか
ミニバスケットチームを鳥取で行われるＦＭＬ
杯西日本大会へ参加させるというアクティビ
ティの実施の為です。子供達にとっては遠い鳥
取への旅（約880㎞）13時間のバス旅行大変だっ
たでしょう。15 日朝鳥取砂丘へ到着。残念な
事に鳥取は雨降り。砂像ミュージアムを見学し
て昼食後、我々の待つ「わらべ館」へ向かうと
いうＴＥＬを受けた。熱い砂と美しい日本海を
見てもらいたいと思っていたので残念でした。
後で聞いた話では雨がやんで子供達は「馬の
背」のあたり迄走って海が見えたそうで、少し
ホッとしました。「わらべ館」では館長の林由
紀子さん、田渕さん、村山さん、井口さん、山
根が一行を御迎えしました。来鳥メンバーは二
瓶 332 －Ｄ第２副地区ガバナー、橋本会長、佐
藤前会長、宗像第三副会長の開成Ｌ４名とあさ
かチーム選手 13 名、監督、コーチ、保護者８名。
林館長の計らいで子供達に記念グッズが渡さ

れ、館内では珍しいおもちゃ等で大喜び、御母
様方も娘時代にタイムスリップ、13 時間のバ
スの疲れも少しは癒されたのでは・・・。英国
人のベンジャミン・グリフィス監督も母上が英
国湖水地方の出身でピーターラビットの童話を
興味深く見学されていた。子供の精神発達にこ
の様な環境、文化の影響が大きく、この度の旅
行の目的でもあるだろう。選手達は翌日のコカ
コーラウエスト体育館の試合の為ホテルニュー
オータニで、充電、休養！
16 日、夕方７時より「たくみ割烹店」で歓

迎会を行った。丁度一年前の開成ＬＣの 1,000
回記念例会以来の再会であり、ここ数年間、毎
年交流があるので、すっかり打ち解けた楽しい
会となった。橋本会長よりこの度のアクティビ
ティに対しての気持ちを熱く語られ、クラブが
一つになっているんだなあと少しうらやましく
聞きました。我クラブとの永い交流が今回のア
クティビティを生んだ大きな力である事をうれ
しく思った。郡山開成ＬＣとの縁を繋ぎ育てて

きた歴代会長の楽しいトークもあり、実に充実
した時間を過ごした。またの再会を約して閉宴
とした。最終 17 日は体育館へ試合の応援へ。
最後の試合は鳥取チームと対戦。あさかチーム
調子が出ない、ＴＬＢの容赦無い攻撃の前に３
クォーター終わって 20 点以上の差がついた。
保護者会の御母様方の声援が飛ぶ。開成ＬＣの
メンバーも我々も心なし元気が無い。最後の４
クォーター（６分間）に願いを託す、メークド
ラマが始まった。６年生の責任感あふれる集中
したプレーで次々と加点し、残り 30 秒で同点
へ！最終の攻防 41 － 39 であさかチームの逆転
勝利！！応援席全員両手を上げて“バンザイ”。
福島県人の粘りとスポーツの醍醐味を充分に味
わった。選手達からの大きなプレゼントだった。
帰る直前に我々の「いなばの森」を見てもら

い記念写真を撮った。その笑顔には、線量に脅
えながらの日常を離れて、鳥取の地で大好きな
ミニバスケットを思い切りやれた満足感が感じ
られた。
この４日間のアクティビティ、選手の心の中

に非常に大きなものを残したと思う。労力も資
金も大変なアクティビティですが、我々鳥取い
なばＬＣにも大きな発信をしていただきまし
た。関わった人々すべてが元気をもらった素晴
しいアクティビティだと思いました。最期にな
りますが、この度の仕掛人であります下田ＦＭ
Ｌ会長のライオニズムの実践、本当に素晴しく
感銘を受けました。鳥取いなばライオンズクラ
ブを代表して感謝いたします。御苦労様でした。

・郡山開成ＬＣとの交流懇親会開催について
日　時　８月16日（土）19：00～
場　所　たくみその他
参加者　山根秋雄、野村、藤井、山下教幸、
　　　　下石、田中敏明、村山、井上、
　　　　木下義章、山本孝夫、田渕、池田、
　　　　砂場　以上13名

郡山開成ＬＣ、Ｆ・Ｋあさかミニバスケット
ボールスポーツ少年団を迎えて

山 根 秋 雄会長
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　　　　332－Ｄ地区第二副地区ガバナー　
　　　　二瓶克雄様

　　　　郡山開成ライオンズクラブ
　　　　　　　　　会長　　　　橋本昌幸様
　　　　　　　　　前会長　　　佐藤彰宏様
　　　　　　　　　第三副会長　宗像信一様

以上４名

８月７日（木）の例会終了後、鳥取こども学
園に山根会長・村山幹事・下石第三副会長とと
もに子供フォーラムの協賛金を届けに行って参
りました。

７月 17 日の納涼例会・８月７日の例会にて
再々協賛金の協力をお願いし、たくさんの皆様
の賛同を得、金 28,350 円協賛させて頂くこと
ができました。

「子どもと家族の絆フォーラム」
協賛金贈呈

山 本 章 貴児童・青少年奉仕委員長
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今までの日本は、人口増加とそれに伴う経済
成長という社会環境の中、人々が競うようにく
らしの豊かさを求め、尊敬すべき先駆者たちは、
日々努力を重ね自分自身の力でそれを勝ち取っ
てきました。そして、それがある程度達成され
て生活が豊かになると、豊かな環境はそのまま
に、人々の本音である部分の楽をしたい、楽を
させたいという気持ちが強くなり、その考えの
象徴的なものが「ゆとり教育」なのかなぁと思っ
たりもします。
もう一度考え直してみると、日本の成長は、

勤勉であり教育水準の高い（現在は、日本の教
育水準は諸外国と比べても必ずしも高くありま
せん）日本国民の努力だけのものであるかとい
うところです。ある経済学者によると、人口が
増える、需要が増える、そして経済が発展する
というのは、社会環境からみるとあたりまえで
ある部分もあると語っております。最近の中国、
インドはまさにそれですが、それに伴う社会の
ひずみも多くなっております。人口が増え経済
が成長し需要が増える、それが、日本の発展の
大きな要因であったのは事実です。ところが、
いま日本は、大きな転換期を迎えております。
人口の減少、それに伴う需要の減少、経済が停
滞し発展しなくなりました（何を発展というの
かにもよりますが）。はっきりみえているのは、
今までとはまったく逆の経済環境になったとい

うことです。経済学でいう「プロダクトライフ
サイクル」というものがありますが、そこに当
てはめると成長期、成熟期を経てまさに衰退期
に入りつつあるのではないかと考えられます。
商品であれば新しいものに変えることもでき

ますが、「衰退期の日本」なんて言うと怒られ
るかもしれませんが、ヨーロッパ諸国の歩んで
きた道を日本も後追いしているという現状に思
えます。これは言い方を変えれば社会の仕組み
の転換期？経済環境が大きく変わる中で、それ
に影響され基盤とされてきた多くの環境が変化
し始めます。当然今までのやり方では通用しな
くなり、様々なことを時代に沿ったやり方に変
えていく必要があります。
危機的状況になり、変わらざるを得なくなる

前に、いかに早く変化を察知し、それに向けて
余裕のあるうちに準備をして、変えていくこと
が重要なのですが、動物は変化を嫌うようで「今
のままでいたい」という気持ちと「いまのまま
でも十分やっていけるという思い」があり、知っ
てか知らずか、なかなか変化をうけいれられな
い状況、変わることができない人達がよく見受
けられるようです。実際、ドラッカーの言うと
ころの「すでに起こった未来」に表現されるよ
うに、その兆候は、事前に常に肌に感じられる
ものです。では、どのように変化に対応してい
くのか？これは大変難しい問題です。基本とす

変化の時代（個人的意見です）

井 上 法 雄

対応して頂いた、鳥取こども学園の職員さんに
よると、里親に出された子供に対する体罰や暴力
が深刻な問題となっている現実を聞きました。
様々な状況はあるにしても大人の身勝手な理

由により、こども学園にお世話になっている子
供たちの心の傷までも深くなっているようで、
少しでも子供たちの環境や成長にこのような形
ででも貢献していければいいなあと感じまし
た。協賛を頂いたライオンズの皆様、有難うご
ざいました。



－ 5 －

る環境が変わるということは、今までの経験値
が通用しなくなるということで、まったく違っ
た考え方を導入する必要があります。私自身も、
20 年ほど前までは、社会に存在しないインター
ネットサービスプロバイダーという新しい種類
の会社を立ち上げたベンチャー企業でもあり、
変化の激しいＩＴ業界に身を置いている中で、
その変化していく事例的なものを少し書かせて
いただきます。今、日本でも「フリーエージェ
ント」、「クラウドソーシング」という新しい形
態が少しづつ成長をしてきております。また、
アメリカでは、すでにかなりの割合で普及して
おります。
「フリーエージェント」とは、個人の能力で
仕事をする人たちです。会社を作り大きくして
いくのではなく。個人（グループ）として仕事
を受け、自分の強みの分野の仕事をしていく人
たちです。先ほどのお話で、経済成長が見込め
ない環境の中で、大きな会社を作っていくのは
時代に逆行する流れとも言えなくはないと思い
ます。そうであれば小さな会社で特化した業務
をやっていく、会社であれば基本経費もかか
り、それに見合った売り上げ規模も必要。小さ
な会社であれば、売り上げは小さくても利益率
は高いですし、個人で受ければ会社規模では大
した額ではなくても、十分に余裕のある報酬と
なります。あえて企業に属さず、自分自身の能
力の強みを生かして仕事をしていくスタイルの
人々が鳥取でも出始めております。そしてその
仕事の発注を賄うのが「クラウドソーシング」
です。これは世界規模なのですが、インター
ネットを使い必要な仕事を発注したり請け負っ
たりできる仕組みです。自分ではできない仕事
を部分的に外注することによって固定経費を減
らしより質の高い仕事を安く提供してもらえま
す。たとえばＷＥＢ制作が日本で 20 万かかる
ものであればインドの製作者に出せば３万円で
発注できます。日本国内でも先ほどの「フリー
エージェント」が増えれば、制作会社に出すよ
りもより安く発注することができます。また、
逆に自分のできる仕事を請け負うことも可能で
す。この仕組みは、地域に拠点を置いて仕事を
していくスタイルに適しております。東京であ
れば生活コストも高くつき多くのストレスを抱
えますが、このスタイルの仕事のやり方であれ
ば地方にいて、安い生活コストでより幸福感を
得ることができます。また、自分の能力高めて

いき、頑張れば頑張るほど収入も増えていきま
す。私の会社でも技術者を抱えると、それなり
のコストが常にかかりますが、必要な時に必要
な業務をアウトソーシングします。また、私の
会社だけではできないプロジェクトも他の違う
業務を強みとする会社とアライアンスすること
により、大手と同じ業務内容を、より安いコス
トで請け負うことができます。これからは地方
でもフリーエージェントスタイルの労働者を定
着させる仕組みづくりをしていけば、知の流出
をさけ、優秀な人材を地方に残しながら少子化
に歯止めをかけていくことも可能かもしれませ
ん。変化の時代に、その新しい時代に合った社
会の仕組みを構築し、新しい時代に沿った生活
スタイル、労働スタイルを考えていくことが必
要だと考えます。

成熟期 : 
マーケットシェア、競争相手がある程度安
定し、売上高が逓減を見せ始める。製品間で
機能の差がほとんど見られなくなる中でのパ
イの奪い合いとなるため、市場におけるポジ
ショニングやシェアの防衛が課題となる。企
業またはブランドに対する選好イメージを強
化し、ブランド･ロイヤリティを高めるため
のコミュニケーションが必要。

衰退期 :
売上高、利益、競争相手ともに衰退が表れ

る。経営的には撤退のタイミングの検討を行
うことが必要となる。シェア獲得を目指した
説得的なコミュニケーションではなく、保守
的顧客に対するメンテナンスや社会的責任を
果たすための最小限のコミュニケーションと
なる。
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2014年８月ゴルフ同好会便り

福嶋德男選手優勝おめでとうございます
BG　仁保統博選手

優勝の弁
強豪ひしめき合う恒例の鳥取いなばライオン

ズのゴルフコンペが猛暑から秋の気配にかわり
つつある８月 31日に鳥取カントリークラブ吉岡
温泉コースで開催されました。顔ぶれは優勝を
狙ってる人ばかり。その中私の同伴メンバーは

2014 年８月 31日　鳥取ＣＣ　吉岡温泉コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 福嶋　德男 78 18 60
２ 西尾吉兵衛 118 55 63
３ 山本　　隆 88 25 63
４ 仁保　統博 74 ８ 66
５ 小坂　宏治 112 45 67
６ 加納　義信 84 16 68
７ 田中　宏明 99 30 69
８ 矢野　信也 92 22 70
９ 今川　　登 104 32 72
10 壹岐　昇一 112 40 72
11 山下　教幸 82 10 72
12 山本　孝夫 100 26 74
13 安田　　勤 116 40 76
14 田渕　吉男 103 26 77
15 田中　敏明 88 10 78
16 井上　法雄 122 40 82
17 森田　勝憲 122 38 84
18 三ツ國全代 147 55 92

新ハンディキャップ　福嶋　德男　５
　　　　　　　　　　三ツ國全代　60
９月度クラブゴルフ同好会競技開催日
９月 28日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

永遠のライバル田中敏明先輩、スコアメークの
鬼山下さん、やはりラウンド中は息を呑む場面
ばかり。この日はいつもの暴れん坊将軍並みの
球筋がどういう訳か二人の真剣さにつられ曲が
ることもなくハーフを上がってみれば、、、39。
これはハンディが 18 のため優勝戦線に入り

込めるかもと秘かに考えながら残りハーフも無
謀なショットを押し殺し、ただ運ぶだけのイ
メージゴルフでいいと作戦変更して田中さん、
山下さんのナイスショットも羨ましがることな
くひたすらゾーンに入ったゴルフを心がけまし
たら、なんと昼から崩れる福嶋君の汚名返上を
して、、、、39。優勝なんて何年振りだろうと浸
れる表彰式ではありませんでしたが念願の優勝
をかみしめながら帰り道につきました。
皆様お疲れさまでしたとともにいつまでも元

気でラウンドしましょう。

ベストグロス 仁保　統博
ニアピン№２ 仁保　統博・田中　敏明
　　　　№８ 山下　教幸・田渕　吉男
　　　　№ 13 加納　義信・矢野　信也
　　　　№ 17 壹岐　昇一・井上　法雄
ドラコン№７ 福嶋　德男・山本　孝夫
　　　　№ 14 山本　　隆・安田　　勤
ドラタン№７ 今川　　登・田中　宏明
　　　　№ 14 西尾吉兵衛・三ツ國全代

・2013年度後期ガバナーズアワード受賞
　「環境保全部門」★ガバナーズ大賞
　（植樹活動と公園整備事業）
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８月第１例会（７日）
・７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ 林　正人…７Ｒ－１Ｚ
ゾーンチェアーパーソンに任命されました。
鳥取千代ライオンズクラブの林正人です。こ
れから１年間皆様と一緒にライオンズクラブ
の発展につくしたいと思いますので宜しくお
願い致します。

・山根秋雄…336－Ｂ地区７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ 林
正人さんの例会訪問ありがとうございまし
た。一年の御活躍をお祈りします。
・田中敏明…本日の例会に、林ＺＣにおいで頂
きました。別所ガバナースローガン「品格あ
る奉仕の道」をもとに、一年間の御健闘をお
祈りします。
・木下義章…林ＺＣに久しぶりにお会いでき、
嬉しいです。いつか、貴クラブと合同例会が
できれば幸いです。

・前会長 野村俊美・前年度環境保全理事 村山
嘉次・同 松本繁蔵・谷尾喜次…環境保全部門
のガバナーズ大賞（植樹活動と公園整備事業）
を受賞しましたのでドネーション致します。
・田中敏明…７月20日、大山で行われた鳥取県
中学校総体で、次女、沙季が、バトミントン
個人戦で、去年に続き２連覇しました。

・田中敏明…７月の納涼例会で、思いもよら
ず、指名され、久しぶりに、加山雄三を気持
ちよく歌わせて頂きました。ありがとうござ
いました。あと３曲あります。
・渡邉哲次…７月の納涼例会で歌を歌わしてい
ただきありがとうございました。

・山下教幸…７月のクラブゴルフで優勝させて
いただきました。ハンディと同伴者の方にめぐ
まれたおかげです。ありがとうございました。
・森田勝憲…８月30日で71才になりました。
・下石明義…今月末に57才の誕生日を迎えま
す。ずい分大きくなりました。
・下石明義…８月の会報誌の表紙右隅に小さく
写っていましたので・・・。

・大庭　誠…今月、入会させて頂き１年とな
りました。車では、初心者マークが外れます
が、まだまだ外せませんので今後共よろしく
お願いします。
・辰己泰彦…今年で48才の年男です。先日富士
山に行き２回目の登山にして御来光を見る事
が出来ました。５合目のトイレは地元のライ

オンズクラブの寄贈とありいなばライオンズ
クラブの事を思い浮かべるシーンもありまし
た。改めて良いクラブだと感じました。

・会報委員会…クラブ会報８月号、Ｐ５、ド
ネーション、綿口さん投稿文の36年間の婚礼
司会を、32年と修正致します。間違えました
件、お詫び申し上げまして、ドネーションを
致します。

８月第２例会（21日）
・山根秋雄・村山嘉次…先日15・16・17日、来
鳥された郡山開成ＬＣ、Ｆ・Ｋあさかミニバ
スケットボールスポーツ少年団をお迎えしま
した。連日の雨で大変でしたが、選手達は元
気に頑張って、我々にスポーツの楽しみを教
えてくれました。皆さん往復26時間以上の長
旅でしたが大変喜んでもらいました。一生の
よい想い出になることでしょう。

・野村俊美…今まで７年間のいなばの森の活動
が認められまして、前年度後期ガバナーズ大
賞を、会員の皆様を代表して頂きました。皆
様ありがとうございました。

・野村俊美・村山嘉次…緑の羽根募金を岸田鳥
取県農林水産部長にお渡ししている所の写真
を地区誌に載せて頂きました。

・木下義章…チャーターメンバーの西尾吉兵衛先
生が2013年度100％出席、95歳現役ゴルファー
の記事がライオン誌ウェブマガジン・ライオン
ズクラブ国際協会公式機関誌に掲載されまし
た。嬉しくてドネーションいたします。
・田中宏明…８月９日（土）の日本海新聞に、
楽しい仲間として博友会同窓会の写真がのり
ましたので・・・（17年前に境港で開催され
た山陰・夢みなと博覧会の仕事仲間です）

・田中敏明…８月13日、鳥取カントリークラブ
（吉岡）で、ハーフ36点が、出ました。こう
なったら、シングル目ざして、精進します。

・山本孝夫…７月のクラブゴルフで、野村前会長
杯をいただきましたのでドネーションします。
・房安　光…８月12日68歳の誕生日を迎えまし
た。これまで大過なく過ごすことが出来まし
たことを感謝しドネーションします。

・房安　光…６月29日に行われた本年度最後の
クラブゴルフで初優勝しました。最近はゴル
フの回数も少なく、コンペでの優勝は随分久
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◎９月誕生日…１日田中宏　３日松村
　16日太田達　27日中原
◎９月結婚記念日…３日山下俊　４日西尾政
　28日中原

◎同好会だより
・９月のクラブゴルフは、９月28日（日）
　砂丘　８：52スタート

★８月７日　第1111回例会　12：20～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
　（純出席率62％　Ｍ後率78％）
※７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ林　正人（鳥取千代ＬＣ）
例会訪問
＜幹事報告＞
・2013年度後期ガバナーズアワード受賞
「環境保全部門」★ガバナーズ大賞（植樹活
動と公園整備事業）
・８月理事会は８月12日（火）11：30～
・郡山開成ＬＣ会員鳥取来訪について
・ＬＣＩＦ並びに献血推進・薬物乱用アクテイ
ピティセミナー開催について
日　時　2014年９月20日（土）13：30～17：00
場　所　まなびタウン東伯

・７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問（９月第一例
会）日程
日　時　2014年９月３日（水）12：20～13：30
場　所　ニューオータニ鳥取　鶴の間
・事務局は８/13～８/15お盆休みとさせて頂き
ます。
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて

・児童・青少年奉仕…鳥取こども学園「子ども
と家族の絆フォーラム」協賛金贈呈について
日　時　2014年８月７日（木）例会終了後

・鳥取こども学園希望館改築資金寄附呼びかけ
・環境保全…いなばの森草刈りについて
日　時　2014年９月６日（土）７：00～９：00

★８月12日　理事会　11：30～　丸茂
　理事17名出席
★８月21日　第1112回例会　12：20～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
　（純出席率61.7％）
＜幹事報告＞
・郡山開成ＬＣとの交流懇親会開催について
日　時　８月16日（土）19：00～
参加者　13名

・第53回東洋東南アジアフォーラムについて
日　時　2014年11月13日（木）～16日（日）
場　所　仁川（韓国）

＜委員会報告＞
・朝の清掃奉仕について
日　時　９月28日（日）10月19日（日）
　　　　７：00～
場　所　樗谿公園　梅鯉庵

し振りでした。ご参加の皆様有難うございま
した。

・山下教幸…みなさん、なんと本日８月21日
はズバリ私の誕生日です。本日をもって55才
になってしまいました。みなさんにとっても
私にとっても良い１年になります様にドネー
ションさせて頂きます。

・林　憲二…来月28日（日）鳥取市民会館で倉
吉出身のサックス奏者「マルタ」のスペシャ
ルライブがあります。世界的に活躍されてい
る方ですので、是非素晴しい演奏を聴いてい
ただきたいと思います。
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◎８月８日　第356回納涼例会　18：00
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・2014年度誕生祝品贈呈

・結成30周年記念について
・７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問合同例会について
・施設衣類補修アクティビティについて

マンスリーレポート集計表（７月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 4,000 1 5 36 36 3 1 38 1 0 0 88

鳥 取 中 央 2 7,942 1 3 39 39 1 1 39 3 0 0 89

鳥取いなば 1 4,000 0 0 82 82 0 1 81 10 0 0 85

鳥 取 久 松 3 54,000 1 4 40 40 0 0 40 9 9 9 82

鳥 取 千 代 0 0 0 0 20 20 0 0 20 2 0 0 87

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 36 36 0 0 36 2 0 0 86

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

理事会だより－（８月）事務局だより
議題
①郡山開成ＬＣ会員がミニバスケットボール大
会に少年チーム派遣のため鳥取来訪について
会員４名が鳥取を来訪されるので、交流懇親
会を開催してはという提案があり、審議の結
果、役員を中心に10名程度で接待、土産を準
備することとする。
②朝の清掃奉仕（梅鯉庵）について　　　承認
③７Ｒ－１Ｚ合同アクティビティ献血について
血液センターより合同でなく個々のクラブで
の開催の要望を受けて、ＺＣより各クラブで
検討してほしいという提案があり、審議の結
果、11月９日（日）、３月15日（日）の２回
開催とする。
④鳥取こども学園希望館老朽化に伴う改築資金
ついて
審議の結果、今までの交流の歴史等を考慮し
て10万円拠出とする。

⑤郡山開成ＬＣ「鳥取開催のミニバスケット
ボール大会に地元の小学生を派遣」アクティ
ビティへの協賛について
上記アクティビティについて、会長より郡山
よりはるばる鳥取まで大会参加のために来る
小学生に何かしてあげたいという提案があ
り、わらべ館に招待してはということになり、
15日鳥取に到着され昼食後に招待することと
する。小学生は無料なので、保護者、監督・
コーチ、会員の入場料をクラブで拠出する。
⑥例会駐車場について
会員から、たびたび、駐車場が満杯で困るの
で何とかしてほしいという意見を聞くが、ワシ
ントンホテルは対応策として現在、日本海新
聞社と交渉中であるので、結果待ちであると
会長から報告があったが、早急の対応を望む
声があり、なるべく早く交渉することとする。



○ 10 月会員増強月間樹立の日　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会
○ライオン誌月間　　　　　　　　　　　　　　○

１ 月 17 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
２ 火 18 木 第 1090 回例会　
３ 水 ７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問合同例会 19 金
４ 木 20 土 　　
５ 金 21 日
６ 土 いなばの森草刈り　　 22 月
７ 日 23 火 秋分の日　　　　　　（鳥取ＬＣ例会）
８ 月 24 水
９ 火 25 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
10 水 26 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
11 木 理事会 27 土
12 金 ＬＳＣ第 357 回ＡＣＴ例会 28 日 朝の清掃奉仕・クラブゴルフ
13 土 29 月
14 日 30 火
15 月 敬老の日
16 火 （鳥取中央ＬＣ例会）

表紙写真説明
８月 17 日　郡山開成ＬＣ、Ｆ・Ｋあさかミニバスケットボールスポーツ少年団といなばの森にて。

９ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

今年は８月７日が立秋でした。二十四節気の一
つのこの日以降の暑さは残暑となり、立冬（今年
は 11 月７日）の前日までを秋とします。二十四
節気は太陽の動きを基にして考えられており、太
陽が移動する天球上の道（黄道）を 24 等分した
ものが二十四節気です。黄道を夏至と冬至で２等
分し、さらに春分と秋分で４等分、それぞれの中
間に立春、立夏、立秋、立冬を入れて八節となり
ます。一節は 45 日で、これを小暑、大暑、処暑、
霜降などで 15 日ずつに３等分し二十四節気とし
ています。
季節は否応なく巡ります。しかし、近年の異常

気象は如何？原発の停止で温暖化ガスを減少させ
るどころか全く逆の有様になってしまいました。
熱中症や風水害の被害は年々多くなっています。
暑さに耐えかね、エネルギーのベストミックス実
現を待望するこの頃です。
指導力育成・ＩＴ・ライオンズ情報委員会

房安　光

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山根秋雄

幹　事　村山嘉次

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


